
EMENTA:REQUER  INFORMAÇÕES  SOBRE ESTUDO 

SEMAFÓRICO DE 3 TEMPOS NO BAIRRO 

PLANALTO VERDE 

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Fomos procurados por diversos moradores e motoristas que 

frequentam a região, os mesmos nos relataram a situação de risco que estão passando com o grande 

movimento na avenida Senador Teotônio Vilela  com a rua Maria Tereza Braga.    

Segundo nos informaram, a extensão das ruas é grande e necessita de 

semáforos pois no horário de pico a avenida é o  principal acesso de quem mora nos bairros do 

entorno do Completo Planalto Verde.

Portanto, como sabemos, esse problema afeta várias pessoas, devendo 

ser tomada uma medida urgente e imediata pela Administração Pública.

Diante exposto,

REQUEREMOS, na forma regimental, que seja oficiado ao 

Excelentíssimo Prefeito Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nos preste as seguintes 

informações:

1. A transerp tem conhecimento dessa situação?

2. Existe a possibilidade de enviar um engenheiro de tráfego no local  para verificar a

 situação?

3. Existe alguma previsão ou estudo de trânsito em aberto no momento  para o local?

Sala das Sessões, 22 de dezembro de 2022.

BRANDO VEIGA
Vereador - REPUBLICANOS 
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